



Ismael Guadarrama Ochoa

Empieza sus estudios musicales a la edad de 14 años en la ciudad de Chicago, Illinois donde forma parte de la Kelly High School Band. Ingresa al Centro Morelense de las Artes a la edad de 19 años y estudia ahí la licenciatura en música con la especialidad en clarinete. En el año 2008 forma parte de la Camerata de Morelos.

En 2009 concluye su licenciatura en Música obteniendo su título por méritos académicos. En el año 2011 participa en Francia en el festival juvenil Euroorchestries con la Orquesta Juvenil de Tepoztlán. En Julio del 2014 participa en Elan music festival en Dallas Texas donde toma clases magistrales de clarinete con la maestra Victoria Luperi.

Actualmente dirige la Banda de Alientos de la escuela de Música del Centro Morelense de las Artes e imparte clases de solfeo y de clarinete.